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Photo 1ère page :  Les servants d’autel du Haut-Plateau lors du rassemblement diocésain à Vaujours. 

« À semer trop peu, on récolte 
trop peu; à semer largement, 

on récolte largement. 

Que chacun donne comme il a 
décidé dans son coeur, sans 
regret et sans contrainte, car 
Dieu aime celui qui donne 

joyeusement » (2 Co 9,6-7) 
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QUI DONC EST DIEU POUR NOUS 
AIMER AINSI ! 
Dans la Bible, nous lisons : « Au demeurant, frères, soyez joyeux ; affermissez-
vous ; exhortez-vous. Ayez le même sentiment ; vivez en paix, et le Dieu de la 
charité et de la paix sera avec vous. » 

Depuis mon installation en qualité de curé et modérateur du Haut Plateau et du 
Plateau, je suis témoin de beaucoup d'évènements qui peuvent ôter la joie d'une 
âme quand bien même avertie, je veux parler du départ de personnes chères qui 
contribuaient à la joie de vivre mon sacerdoce : les sœurs Michèle et Danièle, les 
pères Roukoz et Grégoire, le père André, Mgr Pascal, la sœur Ana et peut-être 

bientôt le père Moïse. Je me suis laissé guider par l'Esprit.  

Dans ma langue, on dit qu’un objet devient précieux quand on le perd. Jésus nous envoie le Défenseur : 
l'Esprit d'Amour. Soyons à notre tour les défenseurs les uns des autres en nous aimant les uns les autres. Je 
tiens ma mission jusque là grâce à l’Amour que vous me témoignez et que j'essaie de vous apporter. C'est 
une occasion de rendre grâce à Dieu, mais aussi pour toutes les activités menées sur notre Unité Pastorale.  

Cette année, le nombre des confirmés a doublé, celui des baptêmes a même triplé. Regardez tous ces jeunes 
qui se mobilisent, qui se rassemblent pour fêter la joie avec Jésus, et aussi ces adultes qui laissent leurs 
maisons pour aller se joindre aux autres pour prier et apporter de l'aide à ceux qui en ont le plus besoin. 
Quelle joie ! 

Maintenant, je vous exhorte à la prière. Dieu est en train d'emballer des cadeaux pour notre diocèse et notre 
Unité Pastorale. Pour cette dernière, nous demandons des prêtres. Il faut prier pour qu'ils soient là en 
septembre... 

Que Marie intercède pour nous. 
Dieu nous aime. 
Soyons tous bénis dans le Seigneur.  

Père Désiré TSOUARI 
(Curé modérateur) 
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PÈRE EUGÈNE DOUSSAL, 
ADMINISTRATEUR 
DIOCÉSAIN 
 

Conformément aux canons régissant l’élection de 
l’administrateur diocésain, le collège des consulteurs, réuni 
mardi 23 avril 2024, à la Maison diocésaine “Guy 
Deroubaix”, a élu Eugène Doussal administrateur 
diocésain. Dans le cadre de sa mission, il collaborera avec 
Miranda Cartier et le Père Bertrand Collignon qu'il a nommés délégués de l'administrateur. Comme 
administrateur diocésain, Eugène Doussal s’assurera du bon fonctionnement du diocèse et de la poursuite 
des initiatives impulsées par Mgr Delannoy comme l’année diocésaine “Sport et Foi” initiée le 8 octobre 2023 
et qui s’achève le 13 octobre 2024.  

 

Eugène Doussal est né le 6 janvier 1945. Fils de paysans, il a grandi dans une famille de onze enfants, à 
Lorient. Il suit des études techniques de tourneur-fraiseur-ajusteur. Il démarre sa carrière professionnelle en 
région parisienne, en 1970, dans une grande entreprise de l’aéronautique, Hispano-Suiza, en tant que 
tourneur. 

 

Attiré depuis toujours par la prêtrise, il débute, en 1972, un premier cycle en GFO (Groupe Formation 
Ouvrière), rattaché au séminaire d’Issy-les-Moulineaux, en parallèle de sa fonction. 

En 1975, pour le 2e cycle GFO, baptisé EFMO (Equipe Formation Monde Ouvrier), il interrompt sa carrière 
durant 3,5 ans pour être ordonné diacre, en 1978. Après trois mois en paroisse à Aubervilliers, il retrouve son 
travail en entreprise. Il est ordonné prêtre le 16 juin 1979, à Saint-Denis, par Mgr Guy Deroubaix. 

Prêtre-ouvrier, tourneur en entreprise, Eugène Doussal rejoindra ensuite la fonction de formateur de gardien 
d’immeuble, tout en devenant curé des paroisses de Bobigny. 

En 2007, il devient curé et recteur de la basilique-cathédrale Saint-Denis et des paroisses de Saint-Denis et 
de l’Ile-Saint-Denis. 

En 2011, Eugène Doussal est nommé Vicaire général par Mgr Pascal Delannoy, fonction qu’il occupera 
jusqu’en 2019. 

Il était modérateur de la paroisse de l’Ile-Saint-Denis avant d’être élu, le 23 avril 2024, administrateur 
diocésain.  

 

Père Bertrand Collignon 

 
 
 
 
 
 
 

Miranda Cartier 
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 PRIÈRE DES MÈRES POUR LEURS ENFANTS 
Prier pour nos enfants (louange, chapelet, approfondissement de la foi) . 

La « Prière des Mères » s’adresse et soutient toutes celles qui ont un cœur de 
mère et qui désirent prier ensemble pour leurs enfants, petits-enfants et tous les 
enfants du monde. Mais voici ce que dit le Seigneur : Retiens les sanglots de ta 
voix et les larmes de tes yeux car ta peine aura sa récompense. Ils reviendront 
du pays de l’ennemi. Espère pour ton avenir car tes fils rentreront dans leurs 
frontières. »  (Jérémie 31 – versets 16/17) 

 

Aujourd’hui (30 mai 2024), nous fêtons le premier l’anniversaire de notre groupe de prière des mères pour les 
enfants en France, dans notre paroisse de sainte-Bernadette de GAGNY. Merci Notre Dame de la Salette ton 
soutien et ta bienveillance pour  tout es les mères . Merci à tout les mères de notre groupe de prière. 

 

Informations Celia 07 45 65 60 29  
(Sainte-Bernadette—GAGNY) 
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C’EST L’HISTOIRE D’UNE PAROISSIENNE DU HAUT-
PLATEAU… 
Qui était toute heureuse de participer au pèlerinage 
diocésain à Lourdes pour l’Ascension ; Tout était prêt : 
sac à dos, canne siège, bonnes chaussures…. Mais 
voilà ! alors que le rendez-vous était à 19h elle fait une 
chute qui l’emmène aux urgences à 15h. Adieu 
Lourdes ! Heureusement sa fille a pu rencontrer la 
responsable et lui remettre toutes les intentions de 
prière confiées par les paroissiens du Haut-Plateau. 

Sa déception est telle qu’elle tourne en rond, déprime, 
jusqu’à ce que lui vienne une idée : faire surface à coup 
de vitamines !!! et méditer chaque jour du pélé les 
bienfaits de celles-ci comme l’a conseillé un prêtre 
accompagnateur lors de la réunion préparatoire. 

Vous ne me croirez peut-être pas mais c’est à partir 
d’une ordonnance du Bon Dieu transmise par un curé 
de campagne pour être en pleine forme qu’on retrouve 
bonheur et vitalité ! Elle souhaite vous la partager : 

Bien suivre le traitement tel qu’indiqué…. 

Prenez 6 petites boites sur lesquelles vous écrivez : vitamines A, B, C, D, E, P et vous prendrez une dose par 
jour pour la semaine. 

Dans la boite de vitamines A      Mettez les pilules 

Accueil, Amour, Amabilité, Attention à l’autre. 

Dans la boite de vitamines B      Mettez les pilules 

Bonté, Bienveillance, Bonne humeur. 

Dans la boite de vitamines C      Mettez les pilules 

Charité, Cordialité, Courage, Courtoisie. 

Dans la boite de vitamines D      Mettez les pilules 

Disponibilité, Détachement, Droiture, Délicatesse. 

Dans la boite de vitamines E       Mettez les pilules 

Ecoute, Echange, Emerveillement, Enthousiasme. 

Dans la boite de vitamines P        Mettez les pilules 

Pardon, Paix, Patience, Prudence. 
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Le septième jour, jour de repos du Seigneur, pour éviter le 
dopage, vous remplacerez la vitamine par la promenade, la 
famille, le scrabble, le jardinage…. 

Pour vous ravitailler en vitamines, il faut recourir à la 
« pharmacie évangélique », toujours de garde. Lors d’une crise 
doublez la dose. Placez les boites à portée de main car rien 
n’est dangereux. Ces médicaments n’étant pas remboursés par 
la Sécurité Sociale, cette ordonnance vous est fournie 
gratuitement. 

Vous pouvez imaginer combien cette ordonnance venant du 
ciel a permis à la paroissienne du haut plateau de rester en 
communion avec les pèlerins du diocèse à Lourdes. 

Chantal YOU 
(Saint-Christophe – COUBRON) 
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TÉMOIGNAGES DES JEUNES POUR SŒUR ANA À 
L’OCCASION DE SON DÉPART  

Jayden, 12 ans (Aumônerie 6ème/5ème) 
Sœur Ana, 
Merci pour ces deux années d’aumônerie qui ont développé ma vie chrétienne et aidé à la préparation de 
mes prochains sacrements. J’ai aimé les différents jeux que vous proposiez : 

Les jeux sous forme de questionnaire (identifier le rôle des prêtres, sœurs, diacre au sein de l'Église) 
Les jeux de recherche de mots dispersés dans la cour associés à différentes thèmes (ex sur la semaine 

sainte, quel mot définissait le jeudi des cendres...) 
Je vous souhaite un bon départ pour de nouvelles aventures chrétiennes. 
 
Ana-Victoria, 17 ans (participante et animatrice Sport & Spi) 
Chère Sœur Ana,  
Mes premières impressions à votre égard étaient plutôt mitigées, mais comme je le dis souvent, il ne faut pas 
juger trop vite. Au fil du temps passé ensemble, j'ai découvert une personne exceptionnelle. Vous faites partie 
des rares personnes qui m’ont aidé à m’affirmer et à me comprendre davantage. Vous êtes une femme à qui 
j’ai pu me confier et en qui j’ai confiance. Vous m’avez aidée à me surpasser et à voir mon potentiel dans de 
nombreux domaines. Je vous remercie infiniment de m’avoir accompagnée, soutenue pendant toutes ces 
années. Vous occupez une place importante dans ma famille. Je vous admire beaucoup. Merci encore pour 
tout ce que vous avez fait. Vous allez beaucoup me manquer. Je vous envoie tout mon amour, ainsi que celui 
de ma famille.  
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Maïlie, 15 ans (Aumônerie 4eme/3eme + participante et animatrice Sport & Spi) 
Sœur Ana est une personne bienveillante, à l’écoute, qui a su nous guider et nous apprendre beaucoup de 
choses sur le plan spirituel tout en s’amusant. Son enthousiasme et sa joie de vivre ont su nous inspirer et 
nous guider dans notre cheminement personnel. Merci à elle d'avoir été là. Je ne lui souhaite que du bonheur. 
 
Kélyan, 17 ans (Participant et Animateur Sport & Spi) 
Merci Sœur Ana pour ces années passées à nos côtés. Tu m'as donné ma chance de m'ouvrir aux autres et 
d'avoir plus confiance en moi en m'appelant à être animateur. Tu es une personne formidable, remplie de joie 
de vivre et de sincérité. Garde toujours ce sourire qui anime nos journées. Je te porte dans mes prières. Ton 

ami, Kélyan 
 
Doriane, 16 ans (Participante et Animatrice Sport & Spi)  
Sœur Ana est une personne formidable, drôle et ayant toujours le sou-
rire, que j’ai eu la chance de rencontrer grâce à l’aumônerie.  
Cela fait maintenant trois ans qu’elle est à nos côtés ; elle a beaucoup 
apporté, notamment aux jeunes de nos paroisses : elle nous a transmis 
la foi, l’amitié, la bienveillance, la générosité, le partage.  
      Nous et les jeunes la remercions sincèrement pour tous ces bons 
moments passés ensemble.  
Je la remercie personnellement car c’est notamment grâce à elle que j’ai 
découvert le monde de l’animation dans lequel je souhaiterais travailler 
plus tard.          Je lui souhaite une très bonne continuation dans sa nou-
velle mission ! 
 

                 Témoignages recueillis par Marie-Laure NAQUIN  
(Sainte-Bernadette - GAGNY) 
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NOS JEUNES AU FRAT 
 
Ils étaient 12, comme les apôtres, accompagnés par trois adultes et entourés par l’immense foule de jeunes 
catholiques entre 13 et 15 ans. Le 18 mai au matin, plus de 200 bus s’acheminaient des huit diocèses d’Île-de
-France pour Jambville. Cette année, le rassemblement a enregistré un nombre record de collégiens : 40 % 
de plus qu’en sa précédente édition. Voici quelques échos : 

ALEXIS : J’étais très content de partir, mais quand nous sommes arrivés sur place et que j’ai vu que c’était 
dans la forêt, je me suis dit que cela ne va pas être “ouf “ pour le confort. En plus, j’étais un peu timide et j’ai 
cru que l’ambiance n’allait pas être bonne, mais déjà en arrivant on a été accueillis par les chants. C’était 
juste incroyable la joie de vivre et la bonne humeur ! Ce FRAT m’a aidé à améliorer ma foi, résister aux 
tentations et faire moins de péchés. Franchement, quand j’ai vu 11 mille jeunes chrétiens, ça m’a redonné la 
foi et envie d’évangéliser le monde. 
 
KILLIAN : J’étais heureux de pouvoir passer du temps avec mes amis, même si je n’avais vraiment pas envie 
de dormir sous les tentes. Malgré tout, j’ai vécu un moment fort quand on s’est tous réunis pour la messe des 
baptêmes. On est même passé à la télé ! Imaginez 11 mille jeunes qui prient ensemble ! Je suis heureux de 
savoir que nous sommes autant. 
 
KIRIANE : J’étais bien content de pouvoir participer au FRAT et l’ambiance était vraiment bien, le confort un 
peu moins. Pour moi, les témoignages pendant la messe des baptêmes étaient le moment le plus beau. Il y 
avait 10 baptêmes ! Pendant ces trois jours j’ai vraiment pu me recentrer sur Dieu et me confesser. C’était 
beau de voir tant de frères et sœurs réunis. Cela redonne la foi au monde ! 
ALAN : J’étais un peu stressé avant d’y aller, mais dès notre arrivée là-bas j’étais hyper heureux d’être là et 
d’y participer. Surtout les messes au Chapiteau ! C’était incroyable. Tout le monde chantait et louait Dieu 
ensemble. Par cette expérience je suis devenu plus croyant et j’ai pu mettre Dieu vraiment au cœur de ma 
vie. 
 
MATHIS : J’étais fatigué, mais très heureux de participer. Nous étions accueillis par des chants, il y avait une 
vraie ambiance, c’était super (sauf pour les toilettes). Je croyais que je ne pouvais pas dormir sous une tente, 
mais j’ai bien dormi. La messe des baptêmes était trop bien. Il y avait un bassin et les baptêmes se faisaient 
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par l’immersion. Les baptisés ont été entourés par une immense foule des cathos. Je me suis dit : ‘Waw, on 
est beaucoup !’ 
 
CHLOE : En arrivant cela avait l’air un peu nul, mais finalement c’était bien, surtout quand tout le monde se 
réunissait. J’ai adoré les moments quand nous étions les 11 mille réunis. C’était vraiment incroyable de voir 
tous ces gens autour de moi, il y avait la musique et tout le monde chantait ensemble ! Voir tant de jeunes 
réunis, cela m’a procuré le bonheur et de la joie ! 
 
ORANE : Avant le départ j’étais anxieuse, mais confiante. Puis, en arrivant là-bas j’étais surprise par la 
grandeur de la forêt et par la taille de nos tentes (trop petites !).  Le moment qui m’a marquée le plus était sans 
doute la messe des baptêmes. Je me suis rendu compte qu’en Île-de- France il y a énormément de jeunes qui 
croient en Dieu ! 
 
MAUDE : Le premier jour j’ai été choquée quand j’ai vu la forêt, les toilettes, les tentes, mais je me suis dit : 
‘Oh, ça va aller !’. Le lendemain j’avais mal au dos, mais j’étais quand même contente. On a été bien 
accueillis, puis les rassemblements pour la louange étaient des moments tellement beaux et forts. Ce FRAT 
m’a permis de m’approcher de Dieu. Voir qu’on n’est pas les seuls à être chrétiens, ça m’a redonné la foi. 
 
SOLEINE : J’étais un peu fatiguée avant le départ et au même temps heureuse d’être avec mes amis, mais 
quand on est arrivés et que j’ai vu le camp, je ne pensais pas que j’allais survivre. Puis, j’ai pris le goût, 
j’aimais bien les moments calmes, les moments de silence, les moments entre amis. Maintenant, je lis plus 
souvent la Bible, je prie plus souvent qu’avant et cela m’affermit dans la foi. Quand j’ai vu qu’on est 
énormément de chrétiens dans une tranche d’âge entre 13 et 14 ans, je me suis dit : ‘Mais, on est combien en 
France à être jeune et catholique ?’ Cela fait plaisir ! 
 
MELISSA : Au début, je ne voulais pas venir, mais en vrai de vrai, je suis revenue contente. Quand nous 
sommes arrivés, j’étais étonnée par les 11 mille personnes qui chantaient les louanges ! J’ai un peu mal dormi 
à cause des ronflements, mais on s’en fiche un peu. J’ai vécu des moments forts, surtout les baptêmes. J’ai 
été émue quand j’ai vu les jeunes étant baptisés devant 11 mil personnes. C’est quand même impressionnant. 
J’ai failli pleurer ! Voir tant de jeunes chrétiens, je me suis sentie moins seule. 
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ESTRELA : Moi, j’étais un peu forcée de venir. Sauf que, dès notre arrivée j’étais impressionnée pas le 
nombre de jeunes catholiques. La tente était vraiment petite, mais ça allait. J’ai beaucoup aimée les 
carrefours où on a rencontré les personnes qu’on ne connaissait pas. Ce pèlerinage m’a aidé à m’approcher 
de Dieu et prié plus. J’ai vu que je n’étais pas toute seule et je me suis sentie fière d’être chrétienne ! 
 
Animatrice FREDERIQUE : Avant le départ, vu que c’était mon premier FRAT, j’attendais ce qui allait se 
passer, j’attendais la ‘surprise’. Puis, dès la Gare Saint Lazare on entendait déjà la louange. Et je me suis dit : 
‘Oh la la, ça promet !’ En effet ! La messe baptismale était magnifique. On sentait l’Esprit Saint qui descendait 
sur les nouveaux baptisés et sur nous aussi ! J’étais “reconfirmée“ dans ma foi ! Et par rapport à nos jeunes, 
j’ai eu de l’espoir ! La religion catholique est vivante ! Nos jeunes, ils ont la foi ! 
 
Animatrice ANNE-MARIE : Pour moi aussi, c’était mon premier FRAT et j’étais curieuse de ce qui allait se 
passer. J’étais impressionnée par la foule. Je ne m’y attendais pas. C’était incroyable ! C’était la première fois 
que je dormais sous la tente et ça été assez compliqué, mais ça allait. J’ai participé à la meilleure messe de 
ma vie, la messe de Pentecôte. J’en ai pleuré. Cette expérience m’a aussi permis de voir mes limites. Depuis, 
je me dis : ‘Je peux oser !’ Avant, quand je priais le chapelet dans le bus, je le cachais. Maintenant, je le sors 
devant tout le monde. J’ose ! 
 
Responsable du groupe JULIEN : Avant de partir j’étais un peu anxieux, mais quand nous sommes arrivés 
à la Gare Saint Lazare et que j’ai vu l’ambiance, j’ai perdu ma peur. Je me suis senti bien entouré par d’autres 
responsables, car c’était pour moi la première fois d’emmener un groupe à un évènement aussi important. 
J’avais l’impression qu’on venait rencontrer quelqu’Un et qu’on avait un rendez-vous ! Ce qui m’a touché le 
plus, c’était de voir les jeunes se lever d’une manière spontanée pour aller se confesser. Cela m’a vraiment 
marqué. Ce FRAT a renforcé ma foi. Le thème du FRAT était ‘Ne ralentissez pas votre élan’. Je crois 
vraiment que j’ai avancé, que j’ai fait un pas en avant dans ma foi et je prie le Seigneur d’aller encore plus 
loin. 
 
Bonne route à tous les participants de FRAT ! Osez, avancez et ne ralentissez pas votre élan ! 

          
Propos recueillis par sœur ANA 

(Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie)          
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 LE RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN SPORT 
ET FOI 
Samedi 25 mai 2024, plus de deux-mille diocésains, enfants et adultes, étaient 
réunis dans le parc de l'établissement scolaire Fenelon à Vaujours, pour le grand rassemblement diocésain 
Sport et Foi. Une journée sportive, joyeuse, festive sous un soleil éclatant ! 

Des servants d’autel de notre Unité Pastorale on servit le 
messe présidée par le père Eugène DOUSSAL.
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LA PENTECÔTE… évènement 
formidable pour chacun d‘entre nous ! 

Pour nous chrétiens, c’est une fête essentielle, d’une importance capitale, 
reliée à la Résurrection du Christ, dont elle est le fruit 50 jours après. 

Évènement fondamental et fondateur pour l’Eglise d’hier, au temps des 

apôtres, mais toujours indispensable pour tous aujourd’hui.  

La Pentecôte, c’est L’ENVOI DE L’ESPRIT SAINT par le CHRIST ! Il vient sur nous et nous renouvelle, à 
condition de le vouloir. Il vient transformer progressivement notre vision des choses. 

« Vos pensées ne sont pas mes pensées », nous dit le Seigneur dans les Écritures.  

Par l’Esprit Saint, et d’une certaine manière seulement, nous est donnée la possibilité de mieux 

comprendre les attentes et les enseignements de Dieu.  L’Esprit Saint ouvre notre esprit trop humain, 
emprisonné par les valeurs du monde, aux pensées de Dieu. Alors notre intelligence découvre, émerveillée, 

le sens et la beauté des écritures bibliques.  « L’œil de notre âme » s’ajuste à la beauté infinie de la 
Création.  

« Tu aimeras DIEU de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit… Et ton prochain comme 
toi-même ». 

Comment y parvenir ? Seule, la puissance de L’Esprit Saint peut nous aider à réaliser, même timidement, ce 
grand dessein. Car Il pénètre nos cœurs et nous recevons alors, entre autres, FORCE et SAGESSE du CIEL 
pour aimer. 

L’ESPRIT SAINT, on nous le rappelle souvent, a fait naître l’ÉGLISE et ne cesse de continuer à le faire 

aujourd’hui.  LUI SEUL nous rend capables d’être les témoins et les missionnaires de notre temps. 
Cette responsabilité nous revient et nous devrons en rendre compte au Christ, selon la parabole des 
« talents ». 

Alors, ne restons pas apeurés comme les Apôtres après l’arrestation du Seigneur, qui se barricadent pour 
échapper aux violences juives et romaines. 

Mais échappons plutôt « aux fureurs du monde » en nous mettant résolument entre les mains puissantes de 

l’Esprit Saint : Il nous fera quitter nos peurs pour évangéliser notre entourage. 

Notre vie est si rarement « un fleuve tranquille » … C’est plutôt   un ensemble de belles et difficiles 
« cascades » à franchir avec plus ou moins de bonheur.  Les obstacles rencontrés peuvent handicaper 
notre intelligence et nos capacités à réagir…  Que ce soit un jugement négatif porté sur notre identité, sur 

notre façon de vivre ou même de témoigner de l’Évangile. Que de doutes et souffrances parfois, surtout s’il 
s’agit de proches ! 

Prier l’Esprit saint dans de telles situations apporte paix, clairvoyance et capacité à faire face à toute 
situation délicate, le plus souvent avec succès. Car Dieu aide puissamment ceux et celles qui lui font 
confiance. 
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L’ESPRIT SAINT QUI, AUJOURD’HUI COMME HIER, ÉCLAIRE NOS ESPRITS, VEUT GUÉRIR TOUTES 
LES ÂMES DÉSORIENTÉES PAR LES GUERRES, LES CATASTROPHES, LES FAUSSES VALEURS DU 
MONDE.  

N’hésitons pas à l’invoquer et à demander au CHRIST de ne pas cesser de nous l’envoyer. 

Prier L’Esprit Saint nous ajuste à Dieu, nous apporte, dès maintenant, paix intérieure et joie véritable.  

 André Trioullier 
(Saint-Médard – COURTRY) 

Vierge Marie, 

Mère du Christ Prêtre, 

Mère des prêtres du monde entier, 

Vous aimez tout particulièrement les prêtres, 

Parce qu’ils sont les images vivantes de votre Fils 
unique. 
 

Priez pour que nous ayons toujours des prêtres, 

Qui nous donnent les sacrements, 

Nous expliquent l’Évangile du Christ, 

Et nous enseignent à devenir de vrais enfants de 
Dieu. 
 

Vous avez aidé Jésus par toute votre vie terrestre, 

Et vous l’aidez encore dans le ciel. 

Nous vous en supplions, priez pour les prêtres, 

Priez le père des cieux pour qu’il envoie des ouvriers à 
sa moisson. 
 

Vierge Marie, demandez vous-même à Dieu le Père, 

Les prêtres dont nous avons tant besoin, 

Et puisque votre cœur à tout pouvoir sur lui, 

Obtenez-nous, ô Marie, 

Des prêtres qui soient des saints  
 

Amen. 

Notre-Dame du Sacerdoce, priez pour nous, Saint 
Jean-Marie Vianney, priez pour nous. 

Dictionnaire encyclopédique de Marie, Desclée De Brouwer, 2015. 

PRIÈRE À NOTRE DAME DU SACERDOCE 
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